

Fecha: 21-05-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama Tipo: Noticia general Título: Nuestro archivo Pág.: 8 Cm2: 101,1 VPE: \$112.665 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida



Nuestro archivo

3 años | 21 de mayo de 2021

Primer día de Fase 2 mostró notoria movilidad

El pasado 10 de abril Copiapó entraba a su tercer periodo de confinamiento total debido al alza sostenida de contagios y el casi 100% de ocupación de camas críticas, pero ayer, después de 40 días de cuarentena, la capital regional vivió su primera jornada en Fase 2. El aumento en la movilidad fue notorio, puesto que las calles estaban llenas, el comercio ambulante volvió a operar en el centro.

4 años | 21 de mayo de 2020

Más de 100 ciudadanos bolivianos están varados

Un centenar de ciudadanos bolivianos aún no pueden regresar a su país en medio de la pandemia por el coronavirus en Copiapó, debido a que deberán cumplir un plazo de cuarentena obligatoria - que todavía no tiene fecha de inicio-impuesta por el Gobierno de Bolivia para retornar a sus ciudades natales. Además, treinta de ellos esperan por conseguir un albergue provisorio.

4 años | 21 de mayo de 2015

Deponen Estado de Excepción Constitucional

El intendente regional Miguel Vargas informó de la finalización del Estado de Excepción Constitucional en Atacama. Con esta medida, la máxima autoridad de la zona retoma el mando de la región que estuvo a cargo del jefe de la Defensa Nacional general Rafel Fuenzalida durante la emergencia. El 25 de marzo se había decretado Estado de Excepción Constitucional.

